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美化保健委員会 学校保健安全委員会で研究発表 

 

 １月１８日に行われた学校保健安全委員会で、美化保健委員会では、

今年１年間取り組んできた「高畠高校生の歯科保健と食生活の関連につ

いて」の研究結果を発表しました。 

 高畠高校の先生方だけでなく、学校医や学校歯科医の先生方、ＰＴＡ

役員の方、高畠町の保健師の方にも発表を聞いていただきました。 

 これからも、高畠高校生の歯の健康改善に向けて取り組んでいきたい 

と思います。 

 

 

 

 

委員の各学年代表の生徒 

が発表しました。 

継続して取り組んできた 

ことについて、お褒めの 

言葉をいただきました。 


